

プラタナ

第2号

平成 29 年5月

弓削小学校だより

学校教育目標

夢をもち元気で学ぶやさしい子の育成



校長室から

先日、校歌に「清いお滝の流れに…」と歌われている七面山お滝に行って来ました。学校の側を流れる泉川の源流に近いところで清らかな水が小さな滝になって落ちていました。しんとした静寂の中に水の流れる澄んだ音が聞こえ、とてもすがすがしい気持ちになりました。

さて、新学期がはじまって1ヶ月、子どもたちは、日々元気に登校しています。今年も、「夢を持ち 元気で学ぶ やさしい子」を目標に「よく学び考える子」「思いやりのあるやさしい子」「いきいき元気で最後までがんばる子」の育成を目指して、職員一同一丸となって粘り強く努力していきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様には、昨年度同様、どうぞ本校教育推進のため、ご支援とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

6年生 学校のリーダーとして

10日、入学式では、6年生が1年生の手を引いて入場しました。入学式の準備、そして入場、歓迎のことは、片づけと立派に最高学年としての責任を果たしてくれました。また、登下校をはじめ学校生活のあらゆる面で下級生の世話をしてくれています。自覚と責任が一人一人を成長させてくれるのではないのでしょうか。もうすでに、みんな6年生の顔になってきているようです。

最初の児童朝礼で6年生が詠んだ川柳を紹介します。お題は「入学式」です。どの句からも、6年生としての責任感と優しさ・温かさを感じます。

- 一年生 きんちょうで手が 温かい
- 新一年 入学すれば 弓削っ子だ
- 温かい 一年生の 手をにぎる
- 小さな手 そこから感じる きんちょう感
- 一年生 手にあせかいて きんちょうだ
- やさしさで あふれたかわいい 小さな手
- 一年生 いっしょに歩いて かわいいな
- 一年の あたたかい手は かわいいな
- きんちょう感 伝わってくる 小さな手
- 一年の 小さい手の平 あったかい
- かわいいな きんちょうしている 一年生
- 一年の かわいい所 たくさんだ
- 出番来る 心ぞうバクバク 手汗出る
- 小さくて 暖かな手に いやされる
- 一年生 手をつないだら 温かい
- 小さな手 にぎって入場 きんちょうだ
- 小さくて あったかい手を にぎりしめ
- 一年の 小さな手つなぎ あたたかい
- あたたかい 手をつないだら ホットする
- 手をつなぎ 一年のころ 思い出す



5月 学校行事

日	曜	行 事	最終下校
1	月	朝礼 春の遠足 挨拶リサイクル	14:50
2	火	春の遠足予備日	14:50 16:00
3	水	憲法記念日	
4	木	みどりの日	
5	金	こどもの日	
6	土		
7	日		
8	月	朝礼 芸術鑑賞会(久米南中)	14:50 16:00
9	火	心電図(1・4年)木浪先生相談日 ALT	14:50 16:00
10	水	読み聞かせ(2・4)避難訓練 集金日	14:50
11	木	新体力テスト 委員会	14:50 16:00
12	金	民生委員挨拶運動 みどり号	14:50 16:00
13	土		
14	日		
15	月	朝礼 内科検診	14:50 16:00
16	火	ALT	14:50 16:00
17	水	読み聞かせ(1・3) 体力テスト予備	14:50
18	木	プール掃除 検尿一次	14:50 16:00
19	金	プール掃除予備日 検尿一次	14:50 16:00
20	土		
21	日		
22	月	朝礼 海事研修(5年)	14:50 16:00
23	火	海事研修(5年)	14:50 16:00
24	水	読み聞かせ(2・4)	14:50
25	木	クラブ	14:50 16:00
26	金		14:50 16:00
27	土		
28	日		
29	月	朝礼(歌声)	14:50 16:00
30	火	ALT 木浪先生相談日	14:50 16:00
31	水	読み聞かせ(1・3)	14:50

6月の主な行事

1日耳鼻科検診 プール開き 5日朝礼 6日ALT 7日読み聞かせ(2・4)検尿2次 8~9日修学旅行 9日集金日 12日朝礼 13日ALT 14日読み聞かせ(1・3)15日クラブ 19日朝礼 ノーメティア週間 20日ALT 木浪先生相談日 22日図書集会 23日読み聞かせ(2・4) 26日朝礼 27日参観日・懇談・救急法ALT 28日読み聞かせ(1・3)

がんばってます！1年生



4月10日、6年生に手をひかれ、元気に入場してきました。入学式では、長時間、姿勢よく最後まで話を聞く姿に、一人一人のやる気を感じました。

それから、約1か月、少しずつ学校にも慣れ、勉強や遊びに元気に頑張っています。しかし、子どもたちにとって、ほとんどのことが、初めてのことも多くあります。1年生なりに不安と緊張感の中で過ごしています。大変疲れて帰ると思います。不安なことたくさんあると思います。家庭では、しっかり学校の話聞いてあげてください。そして、しっかり休ませてあげてください。なにか、心配事、相談したいことがありましたら、遠慮なく担任までご連絡ください。



体育の授業（遊具）



国語の勉強では、ひらがなの練習を、算数の勉強では、数字の勉強をしています。書き順をよく確かめながら、ていねいに書いています。9年間の義務教育のスタートです。正しく書けたり数えたりできるよう家庭でも見てあげてください。



1年生防犯教室

美咲警察署員の方とスクールサポーターの方が来られて、1年生を対象に防犯教室を実施しました。「いかのおすし」について学習しました。不審者から自分自身を守るためにも、家庭でもときどき確認をお願いします。その後、一人一人に防犯ブザーを

いただき、その場でランドルに装着していただきました。

交通教室・見守り隊の方との顔合わせ会

登下校時には、多くの見守り隊の方や保護者の方に寄り添っていただいています。ありがとうございます。4月11日、第1回目の交通教室が開かれました。各地区に分かれて、集合場所や集合時刻の確認をした後、美咲警察署の方から、「自分の命は自分で守る」ために大切なことなど、交通ルールについての話を聞きました。そして、その後、見守り隊の方と一緒に下校しました。



ご苦労様でした 参観日・奨学会総会

先日の参観日は、本当にご苦労様でした。実に多くの方がご出席くださったことにお礼を申し上げます。教育の第一歩は、まず関心を持つことだと思います。子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。授業参観して気になることなどありましたら、気軽に担任にご相談ください。

また、奨学会活動についても、学校と密に連携しながら進めていけたらと思います。1年間よろしくお祈りします。

読書の楽しさ・読書週間を！

今年も、子どもたちに読書の楽しさを伝えるため久米南町図書館から、司書の方に毎週木曜日に来ていただいています。誰もが喜んで図書室に行き読書を楽しめるよう、様々な工夫をしてくださっています。読書を通して未知の世界を知る楽しさ、教科や総合的な学習の時間での調べ学習など、子どもたちの学習のために力を貸してくれています。

また、昨年度に引き続き、毎週水曜日には、本の読み聞かせに来ていただいています。子どもたちは毎回、楽しみにしています。

カッピー放課後サポート学習 カッピーわくわくスタディ

今年も、カッピー放課後サポート学習、カッピーわくわくスタディを行います。参加対象・回数等は以下の通りです。

◆参加対象：放課後サポート学習・・・4年生

5年生（希望者）

わくわくスタディ・・・2年生・3年生（希望者）

◆実施回数：放課後サポート学習・・・年間25回（6月より実施）

わくわくスタディ・・・学期に1回（年3回）の予定です。

※詳細については、後日案内を出しますが、基礎学力や学習習慣の定着のためにも、ぜひご参加ください。



安全で事故のない連休を！ 家族で楽しく有意義な連休を！

新学期が始まって一か月、学年が変わり、教室が変わり、担任の先生も変わり、子どもたちは、緊張しながらも一生懸命頑張ってきて、疲れもたまってきたころだと思います。ゴールデンウィークは、心身をゆつくり休め、リフレッシュするとともに、安全で楽しく有意義な連休をお過ごしください。

